

BOLETÍN INFORMATIVO

El Gobierno Municipal de Ébano, liderado por la Alcaldesa María Soledad Carreño Linares, lleva a cabo acciones para la erradicación de la violencia en la Secundaria Técnica No. 41

Como parte de la Semana de la Erradicación de la Violencia, el Gobierno Municipal de Ébano, a través de la Mesa para la Construcción de la Paz, impartió pláticas informativas en la Escuela Secundaria Técnica No. 41. Esta actividad contó con la participación de la Instancia Municipal de las Mujeres, la Secretaría de la Defensa, la Fiscalía General del Estado, la Guardia Civil Estatal y el Instituto de la Mujer del Estado.

Durante las pláticas, los alumnos demostraron un interés significativo y participaron de manera activa. Los exponentes Lic. Pedro Ossiel Segura Cruz, Agente del Ministerio Público, Martín Segura Galván Encargado de la Jefatura del Grupo Ébano, Lic. José Eduardo Quintero González, Policía de Investigación y el Lic. Adán Maya abordaron el tema de Erradicación de la Violencia contra las Mujeres y Niñas desde la perspectiva como Autoridades.

La directora de la institución educativa, la maestra Angélica María Ponce Parra, expresó su agradecimiento por la atención brindada por las autoridades durante esta ponencia de gran relevancia para la formación cívica de los jóvenes. Asimismo, agradeció el continuo apoyo de la alcaldesa Soledad Carreño en diversas áreas de mejoramiento de la institución.

El Gobierno Municipal de Ébano, encabezado por la Alcaldesa María Soledad Carreño Linares, reafirma su compromiso en la construcción de un entorno seguro y educativo, trabajando de la mano con la comunidad y las instituciones para erradicar la violencia y promover el respeto a los derechos de mujeres y niñas.

¡Sigamos trabajando juntos por un futuro más brillante y solidario!  
#UnGobiernoSolidario #SoledadCarreño #EnÉbanoSiHayApoyo
#ContigoCambiamosLaHistoria #GobiernoMunicipalDeÉbano

ATENTAMENTE

C. LESLIE RAMIREZ GUZMAN
DIRECTOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL

